
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷真太郎君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

株式会社シティエフエム静岡

代表取締役社長　村田潔春様　　

統括部長　東祐希様

営業　大橋敏弘様

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾清君

季節が変わり晩秋となりました。昨年は秋が

短かったですが、今年も昨年同様、短そうで

す。来月早々には木枯らしが吹いていること

でしょう。先週末は様々なイベントがありま

した。１１日（土）には三保の松原の清掃活

動がありました。静岡ロータリーからは、ロー

ターアクト含め４０名程度の皆さんに参加い

ただきました。ありがとうございました。落
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ちている松葉を拾う活動が主でしたが、松葉

を片付けないと松葉が養分を吸い、幹の方に

養分が回らなくなるそうです。森薗さんはＴ

リーグで３日連続の試合、お疲れさまでした。

現在、静岡ジェードは４位とのことです。３

位以上に入るとプレーオフに出られるそうな

ので、ここが踏ん張りどころです。静岡市内

の試合はないのですが、県内の試合はまだ予

定されているので、皆さん、是非応援に出か

けてください。来年のパリ五輪に森薗さんは

選手かスタッフで参加する可能性もあるとの

ことです。静岡クラブの創立１１１周年記念

式典がありました。ロータリーの代表として

私が参加してきました。日銀の前支店長の小

泉さん、ＮＨＫの前の局長の角田さんもいらっ

しゃっていました。静岡クラブは若い人たち

に科学技術を身に着けてもらうことを支援し

ています。いずれ、静岡ロータリーの例会に、

静岡クラブから支援を受けた若者を招聘した

いと思います。サッカーワールドカップのア

ジア２次予選が始まります。日本はシリア、

ミャンマー、北朝鮮と対戦します。シリアと

北朝鮮とのアウェー戦は恐らく第三国で開催

されると思います。楽しみにしています。サッ

カーといえばＪ２の試合が行われ、３位であっ

たジュビロ磐田は最後の最後で勝利しＪ１へ

の自動昇格が決まりました。一方、清水エス

パルスは引き分けてしまい、Ｊ１昇格を掛け

てのプレーオフに回ることになりました。頑

張ってほしいし、皆さん、是非応援してくだ

さい。今週もエンジョイ、ロータリー！！

◦委  員  会  報  告◦

静大連携講座委員会　山田知広君

１１月２７日は夜間例会とな

ります。１８時半からですの

で、皆さん、ご都合を調整い

ただきご参加ください。

米山カウンセラー　神谷真太郎君

ソリマン　ゼアドさんが、第

一希望の企業の内定をもらい

ました。

ソリマン　ゼアドさん

第一希望の会社ですので、大

変嬉しいです。これまでロー

タリークラブの例会にできる

だけ参加し奉仕の精神を学ん

できました。皆さんに感謝いたします。社会

人に出てからも社会に貢献できるように努め

ます。

◦米  山  功  労  者◦

山田知広君、瀧上恵美子君、中村大航君、

市川聡康君



◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●●月●●日　荻野庸省さん

●●月●●日　河野誠さん

【結婚記念日】

●●月●●日　水谷学さん、悦子さん

●●月●●日　神谷真太郎さん、光さん

◦ス　マ　イ　ル◦

番匠　俊行君

スポーツ観戦同好会ご参加いただきありがと

うございました。森薗さんの熱いプレーで卓

球ファンになった方もいらっしゃると思いま

す。また観戦に行きましょう！！あと次回は、

バスケットかラグビーをセットしたいと思い

ます。

若松　誠君

おかげ様で、テレビ静岡の開局５５周年記念

番組がテレビ部門で日本民間放送連盟の最高

の賞であるグランプリ、賞金１，０００万円を

受賞することが出来ました。感謝をこめて大

口でスマイルします。今後ともよろしくお願

いします。

谷本　宏太郎君

トスカーナ州ルッカ件のオリーブ農家から、

今年もエクストラヴァージン・オリーブオイ

ルを輸入します。最大産地スペインの不作に

より市場価格が高騰し、さらに円安と逆境の

中、航空運賃を抑えることにより、値上げを

最小限に抑えることができました。市内のお

届けには送料はかかりません。１１月２７日

の夜間例会で使ってもらうようお願いをしま

したので、味と香りを確かめて１２月４日ま

でに注文をお願いします。

杉崎　至宏君

一昨日の三保海岸の清掃、体調が悪く欠席し

ましたが、早とちりの思い込みで連絡が届か

ず、バスの出発を遅らせ皆さんに迷惑をかけ

てしまいました。誠に申し訳なくお詫びしま

す。

粉川　翔太郎君

母校の静岡学園が県高校サッカー選手権で優

勝しました。今年はプロ内定３名もいるので

全国優勝目指して頑張ってもらいたいです。

静岡聖光学院ＯＢ有志

昨日静岡聖光学院が全国高校ラグビー静岡県

大会決勝を制し、新人戦・総体に続く県３冠

を達成し、２年ぶりの花園切符をつかみまし

たのでスマイルします。

ＯＢ有志　鈴木礁君、横山泰久君、川﨑裕司君、

杉山僚君

満席テーブル

山﨑さんテーブル、牧田さんテーブル、

伴野さんテーブル



◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

11/6 111（110） 現地 67 名
Zoom 1名 43 名 61.81％

11/13 111（110） 現地 72 名
Zoom 2名 37 名 67.27％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

『もっとＦＭ−Ｈｉを知ってもらうために』

株式会社シティエフエム静岡　代表取締役社長

村田潔春様　　

静岡県下に１２あるコミュニ

ティＦＭ局の一つです。今年、

２５周年を迎えました。コ

ミュニティＦＭ局は１９９２

年に制度化され、現在では全国には３３９あ

ります。「地域密着」がキーワードでして、地

域の情報発信基地としての役割と、災害時の

防災ラジオの役割を担っています。私たちが

大事にしていることは、デマ、流言に注意

を払い正確な情報発信を心掛けること、人が

人の声で伝える際、できるだけゆっくり話す

ことなどがあります。私たちの局の資本金は

１億円で、出力は２０Ｗしかありません。私

たちの電波が届く範囲は静岡市、焼津市と藤

枝市の一部です。そのエリアの２８万世帯、

８０万人の方々に電波をお届けしています。

エリアが狭いので、地域に密着した番組づく

りをしています。町内会ネタとか。音楽番組

も充実しています。ニュースは静岡新聞のデ

ジタル版の情報を流しますし、東京のＪ－Ｗ

ＡＶＥから番組を購入もしています。放送は

スタジオだけでなく、例えば花火大会の会場、

静岡大学の文化祭や大道芸会場などからも放

送しています。課題としては、災害時にいか

に迅速にスタッフを招集するかということ、

まだまだ局としての認知度が低く、如何に認

知度を上げていくかということが挙げられる。

認知度を上げていくために、ここにお集りの

皆さまのご協力も宜しくお願いします。


